

17 pays confirment leur présence au sommet latino-américain de la jeunesse

La Paz, 18 avril, (RHC).- 17 pays et plus de 350 délégués participeront au sommet latino-américain des jeunes, préalable au sommet du Groupe des 77 plus la Chine.

L'ambassadeur de la Bolivie à l'ONU, Reymi Ferreira, a déclaré que cette rencontre continentale s'ouvrira le 22 avril dans la ville bolivienne de Santa Cruz.

Le diplomate a expliqué que la réunion servira pour fixer la position de la jeunesse concernant les thèmes qui seront débattus au Sommet du Groupe des 77 plus la Chine, prévu le 14 et 15 juin en Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20847-17-pays-confirment-leur-presence-au-sommet-latino-americain-de-la-jeunesse>



Radio Habana Cuba